Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 48a y 49a parte Dr. David Hormachea — Agosto 29 de 2024



"Si al estudiar las etapas ineludibles en la crianza de los hijos se siente abrumado por las responsabilidades que implica, debe comprender que sin Dios y sin la guía de su Palabra, ser padres bíblicos es imposible, pero con la guía divina y nuestra obediencia, la sana paternidad sí es posible."

Importantes tareas bíblicas:

SEGUNDA TAREA:

ASEGÚRENSE QUE INTERPRETAN CORRECTAMENTE LAS ESCRITURAS PARA COMPRENDER EL ROL DE LOS PADRES Y DE LOS HIJOS MAYORES DE EDAD QUE VIVEN EN CASA. Si no tienen capacidad de interpretación busque ayuda de quién sea experto en Biblia y temas de familia.

"Toda la Escritura es inspirada por Dios, y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia, a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, enteramente preparado para toda buena obra."

(2 Timoteo 3:16-17)

TERCERA TAREA:

PREPÁRENSE PARA TENER CONVERSACIONES BÍBLICAS Y RESPETUOSAS SOBRE LA NUEVA RELACIÓN Y REGLAS DE CONVIVENCIA ENTRE PADRES E HIJOS MAYORES DE EDAD.

Como padre, deben tener en mente dos importantes tareas:

PRIMERA: Amarlos pase lo que pase.

SEGUNDA: Ayudarlos a prepararse para los desafíos de afrontar la edad adulta.

Conclusión:

"Actuar sabia y bíblicamente en su relación con los hijos mayores de edad que viven en casa, es una obligación que solo puede cumplirse responsablemente cuando los padres se preparan bíblica y profesionalmente."

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 48a y 49a parte Dr. David Hormachea — Agosto 29 de 2024



"Cuando los hijos salen del hogar no dejamos de ser padres, solo nos convertimos en padres consejeros amorosos que aconsejan a los hijos que buscan nuestro consejo y seguimos haciendo el bien, pero no basados en emociones sino en sabias convicciones."

RELACIONÁNDOSE CON LOS HIJOS FUERA DEL HOGAR.

"Los padres necios e irresponsables generalmente mantendrán el mismo tipo de relación tóxica con los hijos que se marchan del hogar. Los padres bíblicos y sabios deben seguir manteniendo la relación sabia y deben prepararse bíblicamente para actuar saludablemente."

Algunas convicciones que deben motivarles a la acción:

PRIMERA CONVICCIÓN:

"En la relación con nuestros hijos fuera del hogar, como padres no tenemos derecho de tomar decisiones unilaterales, nuestro deber es ponernos de acuerdo bíblicamente y buscar ayuda bíblica y profesional si no podemos hacerlo."

Deben tener un modelo bíblico bien estudiado que les indique cómo deben operar bíblicamente para que tengan una forma de determinar si están cumpliendo o no la voluntad de Dios en la relación con los hijos casados y toda la nueva familia que ahora es parte de las relaciones familiares.

Conclusión:

"Nuestro deber como padres de hijos casados es agradar a Dios, ser personas confiables y respetables, y siempre actuar bíblicamente, para ayudar a nuestros hijos, nueras o yernos a tener relaciones sanas y amarlos a ambos incondicionalmente."